

COMUNICADO DE PRENSA

Contacto: Miguel Ángel Camarena

Coordinador de Comunicación

Tel. (55) 3688-3650 ext. 112 y (55) 3400-4276

PARA SU PUBLICACIÓN INMEDIATA

Recuperaciones de 11.2 y 6.2% en noviembre y acumulado en el comercio de automotores nuevos

- **A PESAR DEL RESULTADO POSITIVO ENTRE ENERO Y NOVIEMBRE, ÉSTE AÚN SE UBICA DEBAJO DE LO VENDIDO HACE 8 AÑOS**
- **EN EL ONCEAVO MES DE 2014 SE REGISTRÓ LA NOVENA TASA POSITIVA EN LA COMERCIALIZACIÓN**
- **LA INTERNACIÓN DE UNIDADES USADAS AÚN ES EQUIVALENTE AL 44.7% DE LOS VEHÍCULOS NUEVOS VENDIDAS EN LO QUE VA DEL AÑO**

MÉXICO D.F. A 8 DE DICIEMBRE DE 2014.- La venta de unidades cero kilómetros entre enero y noviembre de este año alcanzó un millón 2 mil 136 vehículos, representando una recuperación de 6.2%, 58 mil 137 unidades adicionales en comparación al lapso homónimo de 2013, donde tres de siete segmentos permanecen en números negativos, afirmó Guillermo Rosales Zárate.

En conferencia de prensa, el director general adjunto de la AMDA, insistió en que “en el acumulado enero-noviembre, las ventas se ubican en niveles superiores a 2006”.

Así, el segmento de Camiones Pesados volvió a contraerse 4.3% con la colocación de mil 386 automotores, 63 menos respecto a enero-noviembre de 2013; Compactos descendió 4.0% tras la venta de 267 mil 336 unidades, 11 mil 269 menos y Lujo bajó 1.8% con 54 mil 817 vehículos, 996 menos; en contraparte, el segmento Subcompactos subió 17% con 330 mil 632 máquinas, 47 mil 953 más; Usos múltiples volvió a crecer 7.1% con 205 mil 193, 13 mil 554 adicionales; Camiones Ligeros avanzó 6.7% con 137 mil 403 (8 mil 648 más) y Deportivos avanzó 6.1% con 5 mil 369 automotores, 310 más.

En cuanto a la colocación de vehículos nuevos durante noviembre, el vocero de la AMDA expuso que ésta alcanzó los 111 mil 645 vehículos, lo que significó una recuperación de 11.2% con 11 mil 222 más.

“En noviembre se registró el noveno resultado en números negros de 2014, con la salvedad de una leve contracción en uno de sus segmentos”, ratificó Rosales Zárate.

Así, el segmento de Camiones Pesados se recuperó 71.3% con 149 unidades más, 62 más respecto al mismo mes del año pasado; Deportivos avanzó 30.2% con 807 automotores, 187 adicionales; Subcompactos subió 24.4% con 36 mil 347, es decir 7 mil 119 más; Usos múltiples remontó 13.2% con 24 mil 360, 2 mil 850 más; Camiones Ligeros reviró 3.9% con 14 mil 900, 560 más y Compactos alcanzó 1.6% con 29 mil 347 (451 adicionales); en cambio, Lujo se contrajo 0.1% con 5 mil 735, es decir 7 menos.

Sobre la importación de unidades usadas extranjeras a México, el representante de los distribuidores informó que entre enero y octubre de este año se internaron 398 mil 277 vehículos de ese tipo, lo que representó el 44.7% del total de vehículos nuevos vendidos en el mismo periodo; mientras que en octubre, la importación fue de 30 mil 791 automotores, una baja de 35.3 por ciento.

Acerca de la AMDA:

Fundada en 1945, la Asociación Mexicana de Distribuidores de Automotores agrupa a más de mil 600 distribuidores de vehículos nuevos establecidos en las 210 ciudades más importantes del país. Genera más de 100 mil empleos directos y 300 mil indirectos; reúne a 42 marcas de automóviles y camiones, además es miembro de la Asociación Latinoamericana de Distribuidores de Automotores (ALADDA).